

Fecha: 14-11-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Escuela Gang-Nam se lució con su nivel en Taekwondotón

Pág.: 10

Cm2: 617,3

VPE: \$ 1.004.414

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida


DE DIFERENTES EDADES SE COMPONE LA DELEGACIÓN QUE COMPITE POR LA ESCUELA GANG-NAM DIRIGIDA POR EL 3ER. DAN Y ÁRBITRO NACIONAL, PATRICIO BERNALES.

Escuela Gang-Nam se lució con su nivel en Taekwondotón

La instancia deportiva y solidaria en apoyo a la Teletón, permitió que clubes de Arica, Iquique y Perú se midieran. Por equipos, los locales fueron vicecampeón.

Deportes
constanza.vergara@estrellaarica.cl

El pasado sábado 9 de noviembre se realizó en las dependencias del gimnasio del Colegio San Jorge el Campeonato Taekwondotón en beneficio de los niños y niñas de la Teletón, donde llegaron las cinco escuelas locales, una de Iquique y dos del vecino país de Perú, albergando un total de 82 com-

petidores.

MEDALLERO

A la cita deportiva, en su modalidad "Combate Olímpico", se presentó la Escuela Gang-Nam Arica, la que logró alzarse con la copa de vicecampeón por equipos. A cargo de los profesores Patricio Bernal, Bastián Flores, y una nutrida presencia de 12 competidores de Gang-Nam, los resultados que

sacaron de forma individual fueron: En la categoría Pre- Infantiles, Eysan Vargas salió 1°, y Emiliano Salinas fue doble medalla de oro en PreInfantiles e Infantiles. Dylan Salinas en Juveniles se quedó como campeón y Nelson Salinas en Adultos también celebró el primer lugar. En Infantiles Damas Avanzadas Pascale Bernal sumó otra medalla de oro, al igual que Almendra Bravo

“
Esto nos motiva (...) Para que en un futuro nuestra región tenga como misión formar atletas de alto rendimiento”.

Patricio Bernal

que fue 1° en Juveniles Damas. También, Jorge Muñoz fue n°1 en Adultos Avanzados, y Soffia Contreras medalla de plata en Infantiles Damas. Por su parte, Cristián Pérez fue vicecampeón en Adulto, Bayron Cabezas 2° Adultos Avanzados, Maximiliano Fuentes 3° en Infantiles y Jonathan Toro, bronce en Juveniles Avanzados.

Acerca del nivel alcanzado en la Taekwondotón, Bernal, expresó lo destacable del nivel de los combates, donde la escuela que dirige demostró un gran conocimiento del gesto técnico, práctico, destreza y estado físico de cada una y uno de los atletas. "Sobre todo, el gran espíritu y garra que conmovió a los presentes en el evento, por el gran impacto y sorpresa totalmente inesperado por el gran nivel de taekwondo de los deportistas de Gang-Nam. Esto se debe a la constante participación en eventos nacionales e internacionales, acompañado de una

periodización que está alcanzando su macrociclo con los resultados obtenidos y esperados".

UNA MISIÓN

Por otro lado, el Magister en Educación, Patricio Bernal, destacó lo importante que es para los niños, niñas y jóvenes el fomento de una vida sana, cultural y deportiva. "Es una considerable contribución valórica y de pertenencia a la comuna de Arica. Quiero agradecer y felicitar a todos los tutores y apoderados por el constante apoyo y perseverancia en la formación integral de este bello deporte olímpico para con sus hijos e hijas. Esto nos motiva a seguir trabajando e impulsando el nivel de nuestro taekwondo para que en un futuro nuestra región tenga como misión formar atletas de alto rendimiento, con la visión de que nuestros deportistas alcancen podios en futuros certámenes rankeables", culminó el 3er. Dan. 🌟